

Crespo afirma que 'con el trasvase hay una sensibilización que nadie puede pasar por alto'



M. ALARCÓN El presidente de Coepa, Modesto Crespo, encabezó la protesta en representación del empresariado de la provincia y destacó que "ha sido un éxito y una demostración de que hay una voluntad firme de mantener, por encima de todo, el trasvase Tajo-Segura porque es el presente y el futuro". El empresario añadió que "es algo más que evidente que esta provincia necesita del agua del trasvase porque es básica para nuestra economía y fuente de trabajo y de vida. La voluntad de los regantes y empresarios con esta movilización ha sido clara y con el trasvase existe una sensibilización que nadie puede pasar por alto. Ahora esperamos que el Gobierno dé la respuesta que todos esperamos y que pasa por evitar que el estatuto manchego prospere".



Modesto Crespo, ayer PILAR CORTÉS